



moto custom club de Lyon



Compte rendu de la sortie du 14 juillet 2022

Bateau à aubes de Saint Nazaire en Royans

C'est toujours sous le signe de la canicule que s'est déroulée cette sortie.

Rendez-vous est donné à 9h30, au café habituel, gare de Vienne pour un départ à 10h00.

Malheureusement, arrivés sur place, tout est barré, défilé du 14 juillet oblige. Certains sont arrivés au plus près par la droite Bruno, Jef et Claudine, Sylvain et Odile, d'autres par la gauche Francis (Tchico), Tintin et Marie-Pierre, et votre serviteur ainsi que Alex et Dio, mon fils et ma belle fille.

Il est donc décidé un regroupement des motos sur les quais du Rhône et nous voilà partis en quête d'un café par un autre itinéraire que celui prévu initialement, car l'accès à notre point de départ est inaccessible, toujours pour cause de défilé.

Belle balade sans encombre malgré la modif du parcours avec pause café, puis, vers midi, pique-nique à l'ombre de grands arbres pour arriver à St Nazaire avant 14h, heure de départ du bateau.

Sur le quai d'embarquement, une buvette et un bistrot nous font de l'œil, bienvenus pour nous réhydrater en attendant l'heure du départ.

C'est parti pour 1h30 au fil d'eau qui nous apporte une relative fraîcheur, le bateau étant tout vitré, mais avec des baies ouvrantes. Balade commentée par une charmante jeune fille, faune et flore intéressantes, bateau peu bruyant, et le calme qu'apporte l'eau, voilà un cocktail qui vous apporte détente et bien-être, aussi bien que certaines plantes à l'usage prohibé.

Puis c'est l'accostage et nouvelle halte bistrot (n'oubliez pas, nous sommes en canicule) avant de rentrer tranquilou, personne n'ayant envie de rouler vite sous une telle chaleur.

Marco



